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保護者の皆さま         2024/7/19 

            四條畷学園大学附属幼稚園 

 

令和 6 年６月年長対象参観 アンケート結果のご報告とお礼 

 

「令和 6 年 6 月年長参観アンケート」にご協力いただきありがとうございました。集計結果につきまし

てご報告いたします。 

多数のコメントも頂戴しておりますので、内容を確認し、整理した上で次年度以降の参観等をより良い

ものとするため活用させていただきたいと思います。 

このたびは、アンケート調査へのご協力、本当にありがとうございました。 

 

開 催 日︓2024 年 6 月 5 日（水） 

アンケート期間︓6 月 5 日〜6 月 11 日 

回 答 件 数︓21 件 

その他    ︓コメントについて一部修正等を行っています。（主に個人情報関連） 

 

 

１． 
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２． 

 
３．上記の通り回答をされた理由を教えてください。（任意） 

全体的満足度：満足 

一学年だけだったのでゆっくりと参観できてとても良かったです。 

どのように英会話クラスが行われているのか見てみたかったので、時間を設けて頂けて有り難かったで

す。 

体操指導、英語指導など、担任以外の授業も見ることができて良かった。子どもたちが一生懸命頑張って

いる姿を見る事ができたのも良かったです。 

楽しいと言っていた英語指導、個人的に好きなリレー、年中時に勉強になった体操指導とあっという間の 2

時間を楽しく拝見しました。 

英語や体操やリレーなど、いろいろな取り組みを見ることができたので 

長時間見る事ができ、普段の保育の流れを知る事ができたから。 

全体的満足度：どちらかと言えば満足 

書きと計算の参観は毎回でなくてもいいと思いました。 

リレーが身長順なので、息子のターンには勝敗がほぼ決まっており、一生懸命走っても勝てないと言うこ

とがございます。順番を変える等、競争心につなげて頂けると幸いです。 

体操指導と英語、かけっこは子どもたちが活動的でよかったです 

成長が見れた 

全体的満足度：普通 

英語指導からリレーまで盛りだくさんでよかったですが、保護者でも疲れるので、園児はもっとしんどい

かなと思いました 
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４． 

 
 

５．上記の通り回答をされた理由を教えてください。（任意） 

クラスの様子：良い 

計算方法を理解してないのに、はい計算してくださいって感じで、進度は早いけども理解してなかったら

１人て解決できないので、どうなのかなとおもった。 

先生のアットホームさが伝わりました。 

英語指導の時隣の子が途中から話しかけていたり、手を引っ張って一緒にふざけよう、みたいな事があり

何度も断っている場面がありその子以外は特に楽しく真剣にやっていて年長になったという成長を感じら

れました。 

先生がしっかり目を配り、子どもに声をかけていたから。 

 

６． 
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７．保育環境について気になった点などがありましたらお知らせください。（任意） 

整理整頓・掃除の状況：良い 

園庭の水道の角の養生を園庭側の角にも施工して頂けると安心感が増します。 

夏だけでも、しっかりゆっくりお茶の時間をとってほしいです。分刻みのスケジュールで水分心配です。 

英語指導の時隣の子が途中から話しかけていたり、手を引っ張って一緒にふざけよう、みたいな事があり

何度も断っている場面がありその子以外は特に楽しく真剣にやっていて年長になったという成長を感じら

れました。 

先生がしっかり目を配り、子どもに声をかけていたから。 

 

８． 

 
９．上記の通り回答をされた理由を教えてください。（任意） 
いつも丁寧です 
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１０． 

 
回答 人数 比率 

ちょうど良い 12 人 57% 

長い 5 人 24% 

短い 0 人 0% 

その他 4 人 19% 

合計 21 人   

 

１１．その他（任意） 

全体的な満足度：満足 

いつも楽しく通わせて頂いています。 

後ろ向きになることが多い我が子ですが先生方にたくさん励まして頂いているおかげで色んな事に挑戦し

結果もでて気持ちもとても成長できていると日々感じています。感謝しています。 

初めての英語参観でしたが、先生がとても元気良く笑顔で素敵でした。 

子供達も凄く楽しそうにしていたので良かったです。 

体操の奈良先生のご指導も毎回素晴らしいです。 

リレー参観は毎回盛り上がるので参加していて楽しいです。 

参観時間が少し長いのでは？と思っておりましたが、参加するとあっと言う間でした。 

先生方の日々の保育、見守り、いつも本当にありがとうございます。 

・今回で普段の様子が見れる参観がお終いなのは悲しい限りです。せめて 3 学期にでも、成長を感じれる

時間を作って頂きたいです。 

・辞書引きの時間も見てみたかったです。 

・前年度にあった、先生たちのお名前と顔写真がわかる掲示をお願いしたいです。昨年も子供とのコミュ

ニケーションの際に役立ちました。 

担任の先生だけでなく、補助の方々も含めて頂けたら幸いです。 
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みんなが真剣な顔でリレーをしていて、感動しました！英語のスティーブ先生が楽しく、とても面白く体

も使い授業をしてくださりとても良かったです！ 

お昼ご飯を食べてる様子とかも見て見たいなと思いました。 

全体的な満足度：どちらかと言えば満足 

英語､体操、音楽など毎回内容がかわるほうがいいと思いました。英語の時間は週 1 回いつも 20 分なので

しょうか？課外であるとは言っても、やはりネイティブの先生と触れあう機会は貴重ですし、もっと増や

していただきたいです。 

色んなご意見があり調整が難しいなか自由参観の時間を作ってくださり、ありがとうございます。一学期

に一回は子供の取組等を拝見できればと感じます。 

土曜日参観から今回の参観までの期間が短すぎではないですか。あと今年度から参観の日数が激減したこ

とには不満しかありません。年長で最後なのに残念すぎます。学期ごとに最低でも一回は保育参観をして

いただきたいです。 

参観の時間が長すぎます。自由となっていますが、皆さん最後までいらっしゃって子供も最初から最後ま

で来てほしいと言うので、結局 2 時間ずっと行かざるを得ない。30 分程度で時間を決めてほしいです。 

全体的な満足度：普通 

ある組で、リレーで追い抜かれてやる気をなくして走るのを止めた子がいたと思います。偏見かもしれな

いですが、子ども同士で喧嘩や勝負事をしたことがないのかな？と思いました。いままで見たことがなか

ったので、負けず嫌いなんだな、可愛らしいなと思いましたが、運動会のリレーで同じことされたら嫌だ

なぁと思いました。 

最後までご覧いただきましてありがとうございました。以上です。 


